

PEMDA

Pererat Silaturahmi, Keluarga Besar Asosiasi Nasional HIP INTIS Gelar Bukber Ramadhan 2024

Subhan Riyadi - MAKASSAR.KLIKPEMDA.COM

Apr 3, 2024 - 03:22



MAKASSAR - Asosiasi Nasional yang menghimpun para pengusaha interior dan eksterior di Indonesia, Himpunan Pengusaha Interior dan Eksterior Indonesia (HIP-INTIS) menggelar buka puasa bersama (Bukber) di momen Ramadhan 1445 H tahun 2024.

Acara bukber HIP-INTIS tersebut digelar di Hotel Unhas, Jalan Perintis Kemerdekaan, Kota Makassar, Sulawesi Selatan, Selasa, 2 April 2024.

Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) HIP INTIS, Ahmad Kautsar mengungkapkan kegiatan bukber di momen Ramadhan ini menjadi ajang mempererat silaturahmi antar keluarga besar Hip Intis.

"Ini hanya sekedar silaturahmi dan buka puasa bersama untuk lebih mempererat hubungan silaturahmi antar anggota Hip Intis, dan juga menjadi ajang kegiatan tahunan," kata Ahmad Kautsar.

Pada kesempatan itu, pihaknya juga turut mengundang jajaran Dewan Pembina Hip Intis, dan asosiasi nasional lainnya di antaranya Apindo, Persiroda, Inkindo, REI, dan asosiasi-asosiasi lainnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Bukber HIP INTIS Fitrah menuturkan konsep kegiatan tersebut.

"Konsepnya sama seperti bukber pada umumnya, ada silaturahmi, makan bersama dan ceramah dari ustadz. Tujuan kegiatan ini memang difokuskan untuk silaturahmi," ujar Om Boy, sapaan akrab Fitrah.

Selain mengundang sejumlah asosiasi pengusaha lainnya, lanjut Fitrah, Hip Intis pada kegiatan itu juga turut mengundang pihak dari unsur pemerintah hingga BUMN.

"Kita juga turut mengundang asosiasi pengusaha lainnya dan juga pihak Pemerintah hingga BUMN," tutur Fitrah yang saat ini menjabat sebagai Koordinator Bidang Pengembangan Organisasi DPP HIP INTIS.

Bertindak selaku sponsor event Bukber HIP INTIS 2024 yakni AIDI, produsen Vinyl SPC Flooring, HPL, Edging, dan Hardware.

Sebagai informasi, HIP-INTIS telah berdiri sejak 19 Februari 2023 dan berpusat di Kota Makassar, Sulawesi Selatan.

Tak berselang lama setelah didirikan, organisasi nasional ini telah mengantongi legalitas resmi organisasi dari Kementerian Hukum dan HAM dengan nomor AHU-0009584.AH.91.07 THN 2023.

Saat ini, asosiasi nasional ini telah beranggotakan 500 pengusaha interior dan eksterior yang tersebar di berbagai daerah di Indonesia.

Sementara untuk wilayah Sulawesi, tercatat sebanyak 160 pengusaha interior dan eksterior yang sudah bergabung di keanggotaan HIP INTIS.